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ATA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA (32ª) SESSÃO ORDINÁRIA, DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO LEGISLATIVO, DA
PRIMEIRA (1ª) SESSÃO LEGISLATIVA, DA VIGÉSIMA (20ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE
ITAJAÍ. Aos vinte e nove dias do mês de maio de dois mil e vinte e cinco, na sede do Legislativo Itajaiense, sito na
Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul),  nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no
Salão Nobre Vereador "ARNO CUGNIER", estiveram reunidos os seguintes senhores vereadores: Adão Bittencourt,
Sueverton João de Aquino (Maninho), Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular), Carlos Roberto Mello
(Calinho Bombeiro), Cristiano Klaus Fischer, Fernando Martins Pegorini, Leandro Luy Peixoto (Leandro
do Nadar), Liliane Mayre Fontenele, Maurílio Moraes, Odivan Wivaldo Linhares (Mamão), Pedro Paulo
Molleri  (Pedrão  Molleri),  Renata  Narcizo  Machado,  Roberto  Rivelino  da  Cunha  (Beto  Cunha),  Sandro
Roberto Serpa, Vanderley Dalmolin e Victor R. Nascimento. Em tempo, a Vereadora Hilda Deola  estava
ausente desta sessão, conforme dito pelo Sr. Presidente Fernando Martins Pegorini em Plenário, pois, a mesma, estava
representando a CVI na visita do Presidente da República em Itajaí nesta data. Às dezesseis horas e cinco minutos
(16h05min), o senhor Presidente, Vereador Fernando Martins Pegorini, secretariado pelo Vereador Carlos
Roberto Mello, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada pelo
Vereador  Maurílio  Moraes.  CORRESPONDÊNCIAS  RECEBIDAS  DE  DIVERSOS:  1)  Do  Executivo  Municipal  -
Gabinete do Prefeito Ofício nº 423/2025 - Em resposta às Indicações nº 1111, 1112, 1113, 1166, 1167, 1168,
1761,  1767,  1782,  1793,  1794,  1823,  1900,  1918,  1929,  1936/2025  de  autoria  de  diversos  vereadores;  Ofício  nº
452/2025 - Em resposta às Indicações nº 1474, 1476, 1490, 1496, 1500, 1545, 1553, 1688 e 1716/2025 de autoria de
diversos vereadores; Ofício nº 458/2025 - Em resposta às Indicações nº 1748, 1776, 1882, 1909, 1944/2025 de autoria
de diversos vereadores; Ofício nº 460/2025 - Em resposta às Indicações nº 2203, 2212, 2221, 2228, 2232, 2240, 2241,
2243, 2260, 2277, 2278, 2284, 2288, 2305/2025 de autoria de diversos vereadores; Ofício nº 437/2025 - Em resposta
às Indicações nº 823, 838, 843, 850, 862, 866, 867, 873, 889, 891, 899, 901, 904, 923, 943, 944, 947, 951, 961, 971,
975, 988, 990, 1003, 1011/2025 de autoria de diversos vereadores; Ofício nº 442/2025/GABPREF - Em resposta ao
Requerimento nº 96/2025 de autoria do Ver. Odivan Wivaldo Linhares; Ofício nº 447/2025/GABPREF - Em resposta ao
Requerimento nº  103/2025 de autoria  do Ver.  Pedro  Paulo  Molleri;  Ofício  nº  450/2025/GABPREF -  Em resposta  ao
Requerimento nº 104/2025 de autoria do Ver. Roberto Rivelino da Cunha; Ofício nº 457/2025/GABPREF - Em resposta
ao Requerimento nº 121/2025 de autoria do Ver.  Victor Ribeiro do Nascimento; Ofício nº 459/2025/GABPREF -  Em
resposta  ao  Requerimento  nº  95/2025  de  autoria  do  Ver.  Vanderley  Dalmolin;  Ofício  nº  469/2025/GABPREF  -  Em
resposta ao Requerimento nº 106/2025 de autoria do Ver. Victor Ribeiro do Nascimento. 2) Do IPI - Instituto de
Previdência de Itajaí Ofício nº 182/2025 - Envio do balancete do mês de abril de 2025. 3) Da Presidência da
Câmara de Vereadores de Itajaí - Convidando os vereadores (as) para prestigiar o evento "Prefeitura nos Bairros",
que  será  realizado  nos  dias  30  e  31  de  maio,  na  Igreja  da  Fazenda  -  Paróquia  Nossa  Senhora  de  Lourdes..
INDICAÇÕES:  Indicações  do  Vereador  ADÃO  BITTENCOURT  -  PL:  Indicação  nº  2549/2025  -  Solicitando  a
duplicação  de  toda  a  extensão  da  Av.  Mario  Uriarte  no  bairro  Cordeiros.  Indicação  nº  2665/2025  -  Solicitando  a
pavimentação  da  Rua  Nossa  Senhora  de  Fátima,  no  bairro  São  Roque.  Indicações  do  Vereador  CARLOS
ALEXANDRE RAIMUNDO (XANDE CELULAR) - União Brasil: Indicação nº 2599/2025 - Solicitando a pavimentação
asfáltica da Rua Juvencio Graviz Mafra, Paciência. Indicação nº 2663/2025 - Solicitando a pavimentação asfáltica da
Rua Laudelina Dionísio, Cordeiros. Indicações do Vereador CARLOS ROBERTO MELLO (CALINHO BOMBEIRO) -
PL:  Indicação nº  2721/2025 -  Solicitando a  repintura  da sinalização horizontal  (faixa  de pedestres),  bem como da
sinalização de parada de ônibus na rua Waldemar da Silva , Santa Regina, sendo que estão desgastadas. Indicação nº
2722/2025  -  Solicitando  a  pavimentação  asfáltica  na  rua  Piauí,  bairro  Cordeiros.  Indicações  do  Vereador
CRISTIANO KLAUS FISCHER - PRD: Indicação nº 2547/2025 - Solicitando a pintura de todos os muros, bem como os
reparos necessários e o aumento da altura do mesmo no Centro de Educação Infantil (CEI) Prof. Manoel Ferreira de
Miranda. Indicação nº 2548/2025 - Solicitando a instalação de uma placa de proibido estacionar e pintura de faixas
amarelas próximo à lombada na Rua José Pereira Liberato, em direção ao nº 3319, bairro Dom Bosco. Indicações do
Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - PL: Indicação nº 2670/2025 - Solicitando a pavimentação asfáltica em
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toda extensão da Rua Joaquim Falco Uriarte, bairro São Judas. Indicação nº 2673/2025 - Solicitando a repintura da
sinalização horizontal  da Rua Manoel  Francisco Coelho,  no bairro São Vicente.  Indicações da Vereadora HILDA
CAROLINA DEOLA -  PDT:  Indicação nº  2702/2025 -  Solicitando para  que seja  feita  a  limpeza e  conservação da
Travessa Santo Inácio de Loyola, bairro Centro. Indicação nº 2703/2025 - Solicitando providências para que seja feita a
troca  da  cadeira  odontológica  que se  encontra  avariada  na  UBS Centro/  Vila  Operária.  Indicações do Vereador
LEANDRO  LUY  PEIXOTO  (LEANDRO  DO  NADAR)  -  MDB:  Indicação  nº  2675/2025  -  Solicitando  que  sejam
realizados reparos na rua Joaçaba, no bairro Rio Bonito. Indicação nº 2711/2025 - Solicitando nivelamento e reparação
das  fugas  do  calçamento  da  Rua  José  Lopes,  bairro  Cordeiros.  Indicações  da  Vereadora  LILIANE  MAYRE
FONTENELE - PL: Indicação nº 2597/2025 - Solicitando pavimentação asfáltica para a rua Luiz Castro localizada no
bairro Espinheiros. Indicação nº 2674/2025 - Solicitando que interceda junto à ANATEL e operadoras para melhorar o
sinal de celular e internet nos bairros Limoeiro, Brilhante I e II, Arraial dos Cunha, Campeche, Laranjeiras, Bahia e São
Roque.  Indicações  do  Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -  Progressistas:  Indicação  nº  2752/2025  -  Solicitando
asfaltamento na Rua Acácio Pereira, bairro São Vicente. Indicação nº 2753/2025 - Solicitando fechamento de buraco,
na rua Henrique Antônio Custodio em frente ao número 123,  bairro Itaipava.  Indicações do Vereador ODIVAN
WIVALDO LINHARES - PSD: Indicação nº 2598/2025 - Solicitando a realização de reparos na pavimentação da área
de estacionamento situada na Rua Indaial, em frente ao número 1.639, no bairro São João. Indicação nº 2723/2025 -
Solicitando a realização de obras de manutenção na Rua João Antônio Martins, loteamento São Francisco de Assis,
bairro Santa Regina, com especial atenção ao fechamento de buracos existentes na via. Indicações do Vereador
PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI) - PL:  Indicação nº 2759/2025 - Solicitando estudo de viabilidade
para inclusão de uma lombada, nas proximidades do nº 5720 da Rua Vereador Germano Luís Vieira, no bairro Arraial
dos Cunhas. Indicação nº 2760/2025 - Solicitando fiscalização e melhorias junto à Transpiedade, a fim de garantir que
os  ônibus  que  operam  na  Avenida  Itaipava  realizem  o  desembarque  de  passageiros  no  ponto  correto  da  via.
Indicações da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - PDT: Indicação nº 2710/2025 - Solicitando a alteração
das vagas de estacionamento na Rua Marciano Marquetti, no trecho entre a Avenida Sete de Setembro com a Rua
Abraão Bernardino Rocha, para que sejam nos dois lados da via. Indicação nº 2758/2025 - Solicitando a pintura da
sinalização horizontal – Yellow Box – nos cruzamentos da Avenida Joca Brandão com a Avenida Sete de Setembro,
Ruas Camboriú e Lauro Müller,  no Centro de Itajaí.  Indicações do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA
(BETO CUNHA) - Republicanos: Indicação nº 2551/2025 - Solicito a instalação de refletor no poste existente na Rua
Antônio Meneses Vasconcelos Drumond, próximo ao número 51, bairro Fazenda, visando especialmente no trecho que
compreende a subida do morro. Indicação nº 2596/2025 - Solicitando a instalação de sinalização horizontal do tipo
"Yellow Box"  (caixa  amarela)  no  cruzamento  da  Avenida  Dr.  Reinaldo  Schmithausen com a  Rua Fioravante  Russi.
Indicações  do  Vereador  SANDRO ROBERTO SERPA -  PSDB:  Indicação  nº  2600/2025  -  Solicitando  ações  de
manutenção, com urgência, nos semáforos sonoros para pessoas com deficiência visual, instalados nas proximidades
da Igreja Matriz e na Rua Hercílio Luz, no Centro. Indicação nº 2601/2025 - Solicitando a implantação de ligação viária
entre a rua Leopoldo Cristiano de Miranda (loteamento Nilo Bittencourt, bairro São Vicente) e a marginal de acesso à
BR-101).  Indicações  do  Vereador  SUEVERTON  JOÃO  DE  AQUINO  (VER.  MANINHO)  -  MDB:  Indicação  nº
2550/2025 - Solicitando iluminação no campo de futebol da E.B Maria Dutra Gomes, localizada no bairro São Judas.
Indicação nº 2724/2025 - Solicitando manutenção da calçada nos fundos do CEI Valdemir de Souza. Indicações do
Vereador  VANDERLEY  DALMOLIN  -  MDB:  Indicação  nº  2602/2025  -  Solicitando  a  proibição  do  tráfego  de
caminhões e veículos pesados no loteamento São Pedro, localizado na bairro Rio do Meio. Indicação nº 2658/2025 -
Solicitando roçagem e limpeza na rua Odair Polheim, no bairro Brilhante 2. Indicações do Vereador VICTOR R.
NASCIMENTO - PL: Indicação nº 2761/2025 - Solicitando a ampliação e modernização da Unidade Básica de Saúde
Rachel Dalçoquio de Borba, bairro Espinheiros. Indicação nº 2762/2025 - Solicitando a instalação de academia ao ar
livre nas praias de nosso município, com a utilização de equipamentos fabricados em aço inoxidável.. MATÉRIAS DO
EXECUTIVO: 1 - Projeto de Lei Complementar 17/2025 que ALTERA DISPOSITIVOS NA LEI COMPLEMENTAR Nº
132, DE 02 DE ABRIL DE 2008, A QUAL DISPÕE SOBRE OS PLANOS DE CARGOS E CARREIRAS TÍPICAS DO MAGISTÉRIO
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MUNICIPAL, INSTITUI NOVOS PADRÕES DE VENCIMENTO, ESTABELECE NORMAS GERAIS DE ENQUADRAMENTO E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Executivo Municipal. 2 - Projeto de Lei Ordinária 100/2025 que ACRESCENTA E
ALTERA DISPOSITIVO DA LEI MUNICIPAL Nº 7.294, DE 02/08/2021, QUE DISPÕE SOBRE O PLANO PLURIANUAL PARA O
QUADRIÊNIO  2022-2025,  ALTERA  A  LEI  MUNICIPAL  Nº  7.695/2024,  DE  15/10/2024,  QUE  TRATA  DAS  DIRETRIZES
ORÇAMENTÁRIAS PARA O EXERCÍCIO DE 2025 E ALTERA A LEI Nº 7.746/2024, DE 20/12/2024, QUE TRATA DA LEI
ORÇAMENTÁRIA  ANUAL,  ATRAVÉS  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS,  PARA  A
SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E CIDADANIA. Autoria: Executivo Municipal DELIBERAÇÃO: o senhor
Presidente determinou o encaminhamento das indicações ao Poder Executivo, bem como dos Projetos às Comissões
competentes, a fim de que sejam elaborados os devidos pareceres. Passamos ao pedido de urgência do Executivo.
PEDIDOS DE URGÊNCIA DO EXECUTIVO: Pedido de Urgência do Executivo nº 10/2025 - Projeto de Lei
Ordinária nº 100/2025 - com fundamento no Art. 204, § 4º, inciso V, combinado com o Art. 227, inciso IV, com a
aplicação da precedência de que trata o Art. 205, com as dispensas previstas no Art. 230, e a apreciação em única
discussão e votação, conforme exceção prevista no Art. 236, todos do Regimento Interno da Câmara, e, ainda, QUE O
REGIME DE URGÊNCIA, TENHA SUA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NA SESSÃO DO DIA 29/05/2025, BEM COMO
SEJA O MÉRITO DA PROPOSIÇÃO APRECIADO E APROVADO NA MESMA DATA, em razão da necessidade de andamento
das ações sociais promovidas pela Assistência Social e Cidadania junto a comunidade de nossa cidade, uma vez que
para a realização da unificação das duas secretarias houve a necessidade de paralização temporária da execução
orçamentária. DELIBERAÇÃO: Foi aprovado com 14 votos favoráveis. Em ato contínuo, também foram apresentados
os  seguintes  requerimentos.  REQUERIMENTOS:  Requerimento  nº  133/2025  do  Vereador  LEANDRO  LUY
PEIXOTO (LEANDRO DO NADAR) - MDB - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal em razão da extinção da
FEAPI, solicitando as seguintes informações: a) Foi realizada a renovação do contrato das salas do prédio situado na
Rua  Alberto  Werner,  nº  97,  onde  funcionava  a  antiga  FEAPI?  b)  Em caso  positivo,  qual  foi  a  data  da  renovação?
Encaminhar  cópia do contrato.  c)  Qual  secretaria  está atualmente ocupando o prédio anteriormente utilizado pela
FEAPI? d) Qual secretaria ficou responsável pelo atual contrato de locação do referido imóvel? e) Solicita-se o envio de
cópia integral  do processo administrativo e do contrato de locação vigente.  f)  Existem mais contratos nos mesmo
prédio?  Em  caso  positivo,  encaminhar  os  outros  contratos  e  processos  na  sua  integralidade.  Requerimento  nº
117/2025 do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB - requer o envio de ofício ao Exmo. Governador do
Estado  de  Santa  Catarina,  Sr.  Jorginho  Mello,  com  cópia  ao  Secretário  de  Estado  da  Segurança  Pública  de  Santa
Catarina, Sr. Flávio Rogério Pereira Graff e ao senhor Delegado da 4ª DRP de Itajaí Dr. Marcio Luiz Colatto, em atenção
às crescentes denúncias da comunidade do bairro Nova Brasília, em Itajaí, solicitamos informações urgentes sobre a
situação  dos  veículos  apreendidos  pela  Polícia  Civil  que  se  encontram  abandonados  nas  ruas,  em  vias  públicas,
especialmente na Travessa Júlio Wippel, Rua David Adão Schmitt e Rua Paraguai na localidade Nova Brasília, no bairro
Barra do Rio, em Itajaí, com os seguintes questionamentos: 1-) Quantos veículos apreendidos pela Polícia Civil estão
atualmente abandonados em vias públicas da localidade Nova Brasília no bairro Barra do Rio? 2-) Qual o motivo da não
remoção desses veículos para pátios oficiais? 3-) Existe algum convênio em tramitação para solucionar esse problema?
4-) Em caso positivo, qual o prazo para sua implementação? 5-) Quais medidas imediatas a Secretaria de Segurança
Pública  e  a  4ª  DRP  de  Itajaí  pretendem  adotar  para  resolver  essa  situação?  Requerimento  nº  122/2025  do
Vereador VICTOR R. NASCIMENTO - PL - requer o envio de ofício a bancada do Partido Liberal - PL no Congresso
Nacional, representada pelo Deputado Federal Sóstenes Cavalcante, para que considere elaborar um projeto de lei
para revogar o parágrafo 4º do artigo 33 da lei federal 11.343/2006 (Lei Antidrogas) e também, requer o envio de ofício
para a bancada do Partido Liberal  -  PL na Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina,  representada pelo
Deputado  Estadual  Marcius  Machado,  para  que  interceda  no  presente  requerimento,  acompanhando  e  solicitando
providência dos Deputados e Senadores do Congresso Nacional,  tendo em vista que o parágrafo citado permite a
redução da pena em até dois terços e uma rápida progressão de regime, benefício que vem sendo utilizado como
subterfúgio para condenações mais brandas, o que incentiva a reiteração da conduta criminosa e o ingresso no mundo
do  crime.  Como  sugestão,  encaminha-se  um  anteprojeto  de  lei  em  anexo  Requerimento  nº  136/2025  do
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Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -  Progressistas  -  requer  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal,  com  cópia  a
Secretaria  Municipal  de  Educação,  para  que  no  prazo  regimental,  responda  as  seguintes  indagações  referente  as
inspeções do sistema de prevenção e combate a incêndio nas unidades escolares: a) como estão os dispositivos de
segurança, nas creches e escolas de nosso Município; b) De que forma é realizada a fiscalização e manutenção do
sistema; c) Em que período e intervalo é realizado a fiscalização e manutenção; d) As creches em que o município
compra as vagas, são fiscalizadas? e) Quem é responsável pela fiscalização? f) É feito relatório das fiscalizações? Se
sim,  enviar  cópia;  g)  Apresentar  relatórios  das quantidades de extintores e informar a empresa responsável  pelas
trocas; h) Solicitar cópia dos alvarás expedido pelo Corpo de Bombeiro de todas as unidades do Município, inclusive as
unidades em que o Município tem as vagas compradas; i) Existe alguma unidade sem o sistema? j) Enviar cópia dos
contratos. Requerimento nº 137/2025 da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - PDT - requer o envio de
ofício  ao  Excelentíssimo Senhor  Prefeito,  com cópia  à  Secretaria  Municipal  de  Segurança,  solicitando  as  seguintes
informações:  1.  Qual  o  número  atual  de  agentes  lotados  na  Guarda  Ambiental  Maikon  Francisco  (GAMF)?  2.  Há
previsão de aumento no efetivo da GAMF? Em caso positivo, qual o cronograma? 3. Existe concurso público vigente
para a Guarda Municipal? Caso afirmativo, há previsão de chamamento de novos guardas para compor a GAMF? 4. Os
agentes designados para atuar na GAMF recebem algum tipo de gratificação ou benefício adicional,  como Função
Gratificada (FG), pelo exercício da atividade especializada? 5. Em caso negativo, há estudo ou possibilidade de criação
de gratificações específicas para os agentes que atuam na GAMF, considerando a complexidade e especificidade das
atribuições relacionadas à proteção animal? 6. Qual o horário de atendimento da GAMF para ocorrências e denúncias
envolvendo animais e crimes ambientais? Há plantão 24 horas? 7. Qual o número de telefone disponível à população
para denúncias de maus-tratos e ocorrências relacionadas à fauna? Há outros canais, como WhatsApp? 8. Qual é o
procedimento  recomendado  à  população  para  formalizar  denúncias  de  maus-tratos  contra  animais?  As  denúncias
podem ser anônimas? 9. A GAMF conta com equipamentos tecnológicos de apoio à fiscalização, como drones? Em
caso positivo, há registro de utilização de imagens obtidas via drone como prova em casos de maus-tratos a animais?
Caso a GAMF ainda não utilize drones, há estudos ou planejamento para sua implementação? 10. Há cooperação entre
a  GAMF e  outros  órgãos  municipais  ou  estaduais,  como o  Instituto  Itajaí  Sustentável  -  INIS,  Polícia  Civil,  Ministério
Público ou ONGs protetoras, no combate aos maus-tratos de animais? 11. Existe regulamento ou protocolo interno que
norteie  a  atuação da GAMF especificamente em casos  de maus-tratos  a  animais?  12.  Qual  a  formação específica
exigida dos agentes que atuam na proteção animal? Há treinamentos contínuos para essa finalidade. 13. Quantas
ocorrências  relacionadas  a  maus-tratos  a  animais  foram  atendidas  pela  GAMF  nos  últimos  12  meses,  e  quantas
resultaram em sanções ou encaminhamentos legais? 14. Existem campanhas educativas permanentes realizadas pela
GAMF  ou  em  parceria  com  outras  secretarias,  voltadas  à  conscientização  da  população  sobre  proteção  animal  e
legislação de maus-tratos? 15.  Há previsão de aquisição de novos veículos,  equipamentos ou estrutura física para
ampliar  a  capacidade  operacional  da  GAMF?  Requerimento  nº  102/2025  do  Vereador  CARLOS  ROBERTO
MELLO  (CALINHO  BOMBEIRO)  -  PL  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal,  com  cópia  ao  secretário
municipal de saúde, solicitando informações sobre exames e procedimentos cirúrgicos realizados nos últimos 4 anos.
01) Quantas cirurgias foram realizadas nos últimos 04 anos? Fornecer lista detalhada com as quantidades distribuídas
por  ano  e  por  tipo  de  cirurgia.  02)  Existem  casos  de  procedimentos  cirúrgicos  e  exames  que  foram  pagos  pelo
município, porém não executados? Se sim, fornecer as razões para a não realização dos procedimentos. 03) Qual foi o
investimento total em procedimentos cirúrgicos e exames nos últimos 04 anos? Detalhar os investimentos por ano e
por tipo. 04) Existem casos de cirurgias que não tiveram o resultado esperado ou suficiente? Se sim, informar se esses
pacientes estão aguardando correção e quantos são os pacientes nessa situação. 05) Com relação a fila de espera
para exames e/ou procedimentos cirúrgicos, houve casos em que pessoas inicialmente em posições mais distantes na
fila  foram  priorizadas  à  frente  de  outras?  Se  sim,  fornecer  as  justificativas  para  essa  alteração  na  ordem.
Requerimento  nº  110/2025  do  Vereador  CARLOS  ALEXANDRE  RAIMUNDO  (XANDE  CELULAR)  -  União
Brasil - requer o envio do presente ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Sr. Robison José Coelho, a fim
de que preste as seguintes informações sobre a Praça Dr. Celso Pereira da Silva, conhecida como Praça do Coreto: 1)
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Há  projeto  para  revitalização  da  Praça  do  Coreto?  2)  Existe  o  interesse  de  utilizar  a  Praça  do  Coreto  para
desenvolvimento  de  atividades  culturais  e  recreativas  familiares?  3)  Caso  a  resposta  anterior  seja  positiva,  a
Superintendência das Fundações, a Fundação Municipal de Esportes - FMEL e a Fundação Cultural de Itajaí já iniciaram
projetos para desenvolvimento dessas atividades? 4) Quais projetos estão previstos para iniciar? 5) Existe interesse em
tornar a Praça do Coreto em um ponto turístico? 6) Quais as ações estão sendo adotadas pela Secretaria Municipal de
Turismo  para  tornar  e  fomentar  a  Praça  do  Coreto  como  um  ponto  turístico?  Requerimento  nº  125/2025  do
Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA) - Republicanos - requer o envio de ofício a empresa
Consórcio Atalaia (Transpiedade), para prestar as devidas informações: 1)Atualmente qual o número de ônibus estão
atendendo a cidade de Itajaí? 2)Dessa frota, qual o número de ônibus adaptados para pessoas com deficiência ou
mobilidade reduzida? 3)Diante do alto número de passageiros, principalmente entre os horários 06h às 9h e 17h às
19h, quando a empresa ampliará as linhas? 4) Estão realizando a revisão das rotas existentes? 5) Há possibilidade de
criação de novos itinerários que atendam bairros mais afastados? 6)A empresa realiza algum tipo de pesquisa de
satisfação com os usuários do transporte? Em caso positivo, quais os resultados mais recentes? Requerimento nº
99/2025  do  Vereador  VANDERLEY  DALMOLIN  -  MDB  -  requer  o  envio  de  ofício  à  Secretaria  de  Educação
Municipal  de  Itajaí,  com cópia  ao  Prefeito  Municipal,  para  que  esclareça  os  seguintes  questionamentos  acerca  do
transportes  de  crianças  para  as  unidades  educacionais,  respondendo  os  seguintes  questionamentos:  1)  Quantas
crianças da rede municipal de ensino utilizam o transporte escolar oferecido pelo município, considerando as seguintes
distâncias aproximadas entre a residência do aluno e a unidade escolar frequentada: a) até 3 km; b) entre 3 km e 5
km; c) entre 5 km e 10 km; d) acima de 10 km; 1); Qual o custo mensal estimado para o município com o transporte
escolar desses alunos, conforme as faixas de distância indicadas na pergunta anterior; 2); Quais os critérios adotados
pela  Secretaria  Municipal  de  Educação  para  que  uma  criança  tenha  direito  ao  transporte  escolar  gratuito  (como
distância mínima entre residência e escola, faixa etária, localização em zona urbana ou rural, entre outros); 3) Existe
regulamentação  municipal  (lei,  decreto  ou  portaria)  que  disponha sobre  o  acesso  ao  transporte  escolar?  Em caso
afirmativo, favor encaminhar cópia ou referência do normativo correspondente; 4) O município realiza o transporte
escolar  por meio de frota própria,  terceirizada ou modelo misto;  5)  Quantos veículos são utilizados atualmente no
transporte  escolar  e,  em caso de terceirização,  quais  as  empresas contratadas e  os  respectivos valores  pagos;  6)
Existe sistema de controle, cadastro ou fiscalização quanto à utilização do transporte escolar municipal; 7) Em caso
positivo,  como é  feito  esse  controle  e  com que  periodicidade  ele  é  atualizado.  Requerimento nº  135/2025 do
Vereador PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI) - PL - requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Robison
Coelho, Prefeito Municipal, e ao Exmo. Senhor João Paulo Kowalsky, Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano e
Habitação, a fim de que prestem as seguintes informações a respeito do Plano Local de Habitação de Interesse Social -
PLHIS: 1) O Plano Local de Habitação Social vem sendo executado no Município? 2) Existe previsão, por parte do Poder
Executivo, para a atualização do PLHIS - Plano Local de Habitação de Interesse Social do município de Itajaí? 3) Em
caso afirmativo, qual o cronograma previsto para sua revisão e publicação? 4) Em caso negativo, informar os motivos.
Requerimento nº 140/2025 do Vereador ADÃO BITTENCOURT - PL - requerem ao Presidente da Câmara de
Vereadores de Itajaí, nos termos do art. 180 do Regimento Interno, que convoque audiência pública para discutir a
Regularização Fundiária Urbana (REURB) no âmbito do Município de Itajaí, visando ouvir a comunidade e autoridades
no assunto para subsidiar as políticas públicas relacionadas ao tema. Requerimento nº 141/2025 da Vereadora
LILIANE MAYRE FONTENELE - PL - requerem, com base no Art. 180, do Regimento Interno desta Casa, a realização
de uma audiência pública, com o objetivo de discutir quais os Impactos da Reforma Tributária aprovada pela Emenda
Constitucional 132/2023 e Lei Complementar 214/2025 para o Município de Itajaí e Estado de Santa Catarina a partir
de 2027. A audiência pública deverá ter os seguintes objetivos: 1. Informar a sociedade as mudanças ocorridas; 2.
Ouvir empresários, gestores e especialistas no assunto; 3. Mitigar os impactos negativos gerados ao Município de Itajaí
e ao Estado de Santa Catarina Requerimento nº 142/2025 do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSD -
requer envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, com cópia à Secretaria Municipal de Obras,
solicitando  que  nos  seja  remetido  no  prazo  regimental  respostas  detalhadas  aos  referidos  questionamentos:  1)
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Quantas rampas destinadas ao embarque e desembarque de embarcações estão atualmente em funcionamento no
Município de Itajaí? 2) Com que periodicidade é realizada a manutenção dessas rampas? 3) Há câmeras de vigilância
instaladas nessas estruturas para monitoramento e prevenção de atos de vandalismo, bem como para segurança dos
veículos dos praticantes de esportes náuticos? 4) Está sendo realizado algum estudo técnico visando a dragagem da
bacia de evolução, a fim de viabilizar a utilização segura das rampas pelos esportistas? 5) As rampas mencionadas
destinam-se exclusivamente ao embarque e desembarque de embarcações, ou também podem ser utilizadas para
atividades de estaleiro e reparos em embarcações? 6) Existe previsão, por parte da Administração Municipal, para a
construção de novas rampas, conforme solicitações feitas por praticantes de esportes náuticos? DELIBERAÇÃO: Os
requerimentos nºs. 133 e 117/2025   de autoria respectivamente dos Vereadores Leandro do Nadar e Sandro
Serpa,  foram  aprovados  ambos  com  13  votos  favoráveis.  Os  Requerimentos  de  n°s.140  e  141  de  autoria
respectivamente  dos  Vereadores  Adão  Bittencourt  e  Liliane  Fontenele,  foram  ambos  aprovados  com  14  votos
favoráveis. A deliberação dos requerimentos restantes ficou adiada à sessão ordinária seguinte, em razão do término
do horário do grande expediente. ORADORES EXTERNOS: 1) DR. DANIEL LISBOA: JUIZ DO TRIBUNAL REGIONAL
DO TRABALHO DA 12ª REGIÃO, PARA EXPLANAR SOBRE O PROGRAMA TRABALHO SEGURO DO TRIBUNAL REGIONAL
DO  TRABALHO  DE  SANTA  CATARINA.  TEMPO:  10  MINUTOS.  USO  DA  TRIBUNA:  Discursaram  os  seguintes
Vereadores: ADÃO BITTENCOURT, CRISTIANO KLAUS FISCHER, SUEVERTON MANINHO, FERNANDO PEGORINI E POR
FIM, VICTOR NASCIMENTO. O discurso dos senhores vereadores está disponível no canal da Câmara de Vereadores de
Itajaí,  no  “Youtube”,  que  poderá  ser  acessado  através  do  seguinte
link”https://www.youtube.com/watch?v=eNKUGhUlNj8. Passamos para as matérias da ordem do dia. MATÉRIAS DA
ORDEM DO DIA: 1 – Em única discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária 100/2025 que ACRESCENTA E
ALTERA DISPOSITIVO DA LEI MUNICIPAL Nº 7.294, DE 02/08/2021, QUE DISPÕE SOBRE O PLANO PLURIANUAL PARA O
QUADRIÊNIO  2022-2025,  ALTERA  A  LEI  MUNICIPAL  Nº  7.695/2024,  DE  15/10/2024,  QUE  TRATA  DAS  DIRETRIZES
ORÇAMENTÁRIAS PARA O EXERCÍCIO DE 2025 E ALTERA A LEI Nº 7.746/2024, DE 20/12/2024, QUE TRATA DA LEI
ORÇAMENTÁRIA  ANUAL,  ATRAVÉS  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS,  PARA  A
SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  ASSISTÊNCIA  SOCIAL  E  CIDADANIA.  Autoria:  Executivo  Municipal.  2  -  Em  primeira
discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 34/2025 que CRIA O PROGRAMA PARA DOAÇÃO DE CAIXA
PADRÃO  PARA  OS  CLIENTES  CADASTRADOS  NA  TARIFA  SOCIAL  JUNTO  AO  SERVIÇO  MUNICIPAL  DE  ÁGUA,
SANEAMENTO BÁSICO E INFRAESTRUTURA - SEMASA. Autoria: Executivo Municipal. 3 - Em primeira discussão e
votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  39/2025  que  INSTITUI  A  SEMANA  DE  CONSCIENTIZAÇÃO  SOBRE  OS
MALEFÍCIOS E PERIGOS DA UTILIZAÇÃO DO CEROL, OU OUTRO ELEMENTO CORTANTE, EM PIPAS OU SIMILARES NO
MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.  Autoria:  Liliane Mayre Fontenele -  PL.DELIBERAÇÃO:  O PLO n°100/2025,  foi  aprovado em
única  discussão  e  votação  com  13  votos  favoráveis,  distribuídos  desta  forma:  Adão  Bittencourt,  Beto  Cunha,
Cristiano K. Fischer, Leandro do Nadar, Liliane Fontenele, Mamão, Maninho, Maurílio Moraes, Pedrão Molleri, Sandro
Serpa, Vanderley Dalmolin, Victor Nascimento, Xande Celular. O PLO n°34, foi aprovado com 14 votos favoráveis,
distribuídos  desta  forma:  Adão  Bittencourt,  Beto  Cunha,  Cristiano  K.  Fischer,  Leandro  do  Nadar,  Liliane  Fontenele,
Mamão,  Maninho,  Maurílio  Moraes,  Pedrão  Molleri,  Renata  Narcizo,  Sandro  Serpa,  Vanderley  Dalmolin,  Victor
Nascimento, Xande Celular. E por fim, o PLO n°39/2025 foi aprovado com 13 votos favoráveis, distribuídos desta
forma: Adão Bittencourt, Beto Cunha, Leandro do Nadar, Liliane Fontenele, Mamão, Maninho, Maurílio Moraes, Pedrão
Molleri, Renata Narcizo, Sandro Serpa, Vanderley Dalmolin, Victor Nascimento, Xande Celular. MATÉRIAS DA ORDEM
DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: 1 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária
nº 34/2025 que CRIA O PROGRAMA PARA DOAÇÃO DE CAIXA PADRÃO PARA OS CLIENTES CADASTRADOS NA TARIFA
SOCIAL  JUNTO  AO  SERVIÇO  MUNICIPAL  DE  ÁGUA,  SANEAMENTO  BÁSICO  E  INFRAESTRUTURA  -  SEMASA.  Autoria:
Executivo Municipal. 2 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 39/2025 que INSTITUI
A  SEMANA  DE  CONSCIENTIZAÇÃO  SOBRE  OS  MALEFÍCIOS  E  PERIGOS  DA  UTILIZAÇÃO  DO  CEROL,  OU  OUTRO
ELEMENTO  CORTANTE,  EM  PIPAS  OU  SIMILARES  NO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ.  Autoria:  Liliane  Mayre  Fontenele  -  PL.
ENCERRAMENTO: Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos, a presença dos senhores vereadores,

https://www.youtube.com/watch?v=eNKUGhUlNj8
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imprensa, funcionários e público assistente, o senhor Presidente, vereador Fernando Martins Pegorini, convocou
os vereadores para a Trigésima Terceira Sessão Ordinária, no dia três de junho de dois mil e vinte e cinco,
na sede da Câmara de Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte. 

 
     Vereador Fernando Martins Pegorini                              Vereador Carlos Roberto Mello           
                      Presidente                                                                                                      1º Secretário 


